



上越市立大潟町小学校

潟小だよい

HP <http://www.ohgata-e.iorne.ed.jp> メール ohgata-e@iorne.or.jp

令和3年7月



シーカヤック体験



太鼓体験



佐渡はよいとこ、魅力満喫



小学校生活ナンバーワンの思い出と言えば修学旅行。6月16日からの1泊2日、6年生は佐渡へ行ってきました。体験に見学、そしてグルメありと、佐渡の魅力をたっぷりと体感し、心にたくさんの思い出を刻み込んできました。

16日 新潟→両津、佐渡金銀山、無名異焼き体験、鬼太鼓鑑賞（夕食時）

17日（選択）

・砂金採り、シーカヤック体験、たらい船	} 小木→直江津 ※ジェットfoil
・トキの森公園、砂金採り、太鼓体験、たらい船	

当校は昨年度から2回連続で旅行先を佐渡に選びました。金山にまつわる数々の歴史、鬼太鼓の伝統、シーカヤックやブリカツ丼などの新しい文化……子供たちは、初めて経験することばかりで、発見や感動の連続だったことでしょう。

この2年のコロナ禍で、市内各校の修学旅行先は、東京や関西方面が考え直される傾向にあり、県内では、特色ある文化が育まれてきた佐渡や村上が注目されています。同じ新潟県でありながら中・下越・佐渡では、上越と文化や方言も随分異なります。その上、どこも大きな魅力にあふれているのです。新幹線を使えば東京は2時間で着きますが、都会に向きがちだった私たちの目を足下に向け、伝統文化や豊かな自然など、地方の魅力を再評価する時期なのかもしれません。



6～7月のトピック

校外学習で学びを深めた1学期。4年生リ-ンター-見学の態度はとても立派でした。



Jチームでの体カテスト。協力したり、応援したりしながら頑張りました。

昨年できなかった水泳授業。どの学年も楽しみ、挑戦する様子が見られました。



ヤギさんの入学式がありました。名前はらてちゃん。1年生みんなで、ドキドキわくわくのお世話が始まりました。

お知らせとお願い



◎緊急連絡や問合せ

7月21日(水)から8月29日(日)までは小学校の夏休みです。子供たちが地域で安全・安心に過ごせるよう、保護者や地域の皆様から見守りと指導をお願いします。事故やけが、トラブル、コロナ関連(濃厚接触者、PCR検査を受ける場合)等に関わる緊急連絡や問合せがある際は、大湊総合事務所へお願いします。

なお、8月10日(火)～13日(金)の4日間は閉庁日として、学校は無人化となります。

◎2学期始業式は、8月30日(月)

全校、給食を食べて下校となります。日程や持ち物は学年便りで確認してください。コロナ禍の中、1学期間、子供たちが安全・安心に登下校できたのも、保護者や地域、おがたみまもり隊や青パトの皆様のお陰です。心からお礼申し上げます。2学期もどうぞよろしくお願いします。

それでは、家族ぐるみで事故のない楽しい夏をお過ごしください。

